
Con motivo del Año Jubilar 2025 y la
celebración del 75º aniversario de la
Diócesis de San Sebastián, el cardenal
portugués S.E. José Tolentino de
Mendonça, prefecto del Dicasterio para la
Cultura y la Educación de la Santa Sede,  
en un viaje de visita a Guipúzcoa.
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NOTICIAS DEL AÑO JUBILAR 2025
Se presentó el calendario de los
diferentes jubileos que tendrán lugar en
el Vaticano durante el año 2025 y que
añadimos en el link inferior. 
Es muy interesante y quizás muchos
deseen asistir a estos encuentros que
revisten una especial sensación de
emoción sin límite.

  Más información:     
   https://www.iubilaeum2025.va/es/pellegrinaggio/calendario-giubileo.html

...viene de la portada

𝗟𝗮 CEAAAEC 𝘀𝗲 𝘂𝗻𝗲 𝗽𝗹𝗲𝗻𝗮𝗺𝗲𝗻𝘁𝗲 𝗮 las ideas
propuestas en esta importante ponencia
𝘆 𝗿𝗲𝗮𝗳𝗶𝗿𝗺𝗮 𝘀𝘂 𝗰𝗼𝗺𝗽𝗿𝗼𝗺𝗶𝘀𝗼 𝗮 𝗳𝗮𝘃𝗼𝗿 𝗱𝗲 la
aplicación de la Inteligencia Artificial
usada de modo seguro y fiable.
Juntos, recemos y actuemos para que la
enseñanza sea una realidad para todos
los niños y jóvenes del mundo.

En el marco de esta estancia,  ha
ofrecido una ponencia en el campus de
San Sebastián de la Universidad de
Deusto, bajo el título: “Fe, educación y
cultura en la era de la inteligencia
artificial”, dirigida a investigadores,
docentes y agentes educativos.
La sesión se celebró en la Sala Foro de
la Universidad de Deusto, y sirvió como
un espacio para profundizar sobre los
desafíos que plantea la inteligencia
artificial en los ámbitos de la formación,
la cultura y la transmisión de la fe.

https://www.iubilaeum2025.va/es/pellegrinaggio/calendario-giubileo.html
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CENTENARIO  DE LA INSTITUCION TERESIANA

El acto académico de clausura del
centenario de la aprobación
pontificia de la Institución
Teresiana se está desarrollando en
la Universidad Gregoriana de
Roma. 
Se subraya la riqueza del carisma
fundado por San Pedro Poveda.
Se ha hablado del papel de los
laicos en una Iglesia sinodal.
Elisa Estévez ha presentado las
claves de espiritualidad laical en
San Pedro Poveda.

#InstituciónTeresiana
#PedroPoveda #centenario

CONGRESO INTERNACIONAL

El presidente de la Comisión de Educación y
Cultura de la Conferencia Episcopal
Española y obispo de Lugo, monseñor
Alfonso Carrasco Rouco, realizó la
inauguración del Congreso Internacional
‘Humanizar la educación en la era digital’,
organizado por la Cátedra San Pedro
Poveda.
El Encuentro contó con la colaboración de la
Institución Teresiana y las facultades de
Teología y Educación de UPSA.

Más información:

https://www.upsa.es/.../la-upsa-acoge-el-
congreso..  

https://www.facebook.com/hashtag/instituci%C3%B3nteresiana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWYf6IVEKFc9nKmvAPAu3GFOXJf03d8H8mBkBWQfkksxW3McN0e0hGlCi76-cEQHNHPtaBpxGFYQ8wUUn3RN8bhzVfX3-KKq7QLzFwyo5jtobbkywWWwc-n__JsLZQHtDuLIaWe-XSGcx5FSrfKjMq7dhWRk23lTbO3AI_NfFP-yw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pedropoveda?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWYf6IVEKFc9nKmvAPAu3GFOXJf03d8H8mBkBWQfkksxW3McN0e0hGlCi76-cEQHNHPtaBpxGFYQ8wUUn3RN8bhzVfX3-KKq7QLzFwyo5jtobbkywWWwc-n__JsLZQHtDuLIaWe-XSGcx5FSrfKjMq7dhWRk23lTbO3AI_NfFP-yw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/centenario?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWYf6IVEKFc9nKmvAPAu3GFOXJf03d8H8mBkBWQfkksxW3McN0e0hGlCi76-cEQHNHPtaBpxGFYQ8wUUn3RN8bhzVfX3-KKq7QLzFwyo5jtobbkywWWwc-n__JsLZQHtDuLIaWe-XSGcx5FSrfKjMq7dhWRk23lTbO3AI_NfFP-yw&__tn__=*NK-R
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Noticias de la
Federación

Española de AAA
Jesuitas

La Federación Española de Asociaciones de Antiguos Alumnos de Jesuitas reunió en la
Universidad de Comillas a cuatro políticos españoles, Alumni de colegios y
universidades de la Compañía de Jesús.
Rafael Ribó Massó, ex diputado de Congreso y del Parlamento de Cataluña; Macarena
Olona, ex diputada del Congreso de los diputados; Fátima Báñez, ex ministra de
Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, y Alberto Ruiz-Gallardón, ex alcalde de Madrid,
ex presidente de la Comunidad de Madrid y ex Ministro de Justicia que expusieron la
diversidad y la potencialidad de la educación jesuita.
Noticia y fotos: https://comillas.edu/.../lo-que-nos-une-la-politica-

LA IA EVALUADA POR EL VATICANO
 “ANTIQUA ET NOVA”
Es una nota sobre la relación entre la inteligencia artificial y la inteligencia humana
emitida recientemente por los dicasterios de la Doctrina de la Fe y el de ultura y
Educación
En este importante documento, que se incluye más abajo, podemos ver con claridad la
postura de algo que está calando en profundidad en la sociedad actual y que aún,
muchos no llegan a conocer el fondo de la cuestión con la claridad que requiere dicha
actividad. 
No podemos pensar que se trata de la llegada del futuro con naves espaciales, robots
autónomos o similares. Esta actividad está sujeta a la inteligencia humana y no es capaz
de responder a la preguntamas simple si no hay alguien que ha programado su
funcionamiento.
Más información:
https://www.vatican.va/roman_curia/congregations/cfaith/documents/rc_ddf_doc_
20250128_antiqua-et-nova_sp.html 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fcomillas.edu%2Fnoticias%2Flo-que-nos-une-la-politica-del-bien-comun%2F%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMTAAAR1i_TVINXEXgXZGrFfPKD7h2Zd3rAqDp686_Q7dlORy2noZeYrk2Nsq74M_aem_CVhKHEs2I8jXTf2yuFbwBg&h=AT2qTDydMPEC4wjjtcB85OTxiTe2FIRF4SeTvx7NsLu8b_EN2Wy-t6LaEQNlK-BvI2lOSUYSxXMfQKq_lHSNi3CDxfu35C1WIogyM5N9sg-SlhPrF5bsRV7-uLDKYKOn2Q&__tn__=-UK
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 Cuando estaba en COU, ahora 2º de bachillerato, creía que quería ser pediatra, pero un tío mío,
médico, me llevó a la zona de pediatría del hospital y me di cuenta que quería trabajar con
niños, pero no en esa profesión tan maravillosa pero dura, sólo posible para unos pocos
elegidos. Lo mío iba a ser la enseñanza.
Y a ello he dedicado mi vida. Llevo 43 años en esto y cada día es un espectáculo. Casi siempre
bueno, pero lo que más me gusta es que no existe la monotonía, los chicos no te dejan
atascarte ni dejar de pensar en nuevas formas de enseñarles.
Ellos han cambiado mucho. Las leyes de Enseñanza ni te cuento, ya no sé cuantas llevo. Cuando
te aprendes una, te llega la otra y te tienes que adaptar. Unas ponen el foco en enseñar, es decir
en la labor del profesor, y otras lo ponen en aprender, es decir en los chicos. Que si lo
importante es la memoria, que, si lo son los conocimientos, la actitud…. hasta que te das cuenta
que, lo que verdaderamente importa es que aquellos niños que tienes frente a ti aprendan a
valorar la vida, a ellos mismos y a sus compañeros, a sus familias y mayores. Y con eso, lo
demás se da por añadidura.
Y ahí empieza todo, cuando llegas a la conclusión que tu labor es que QUIERAN aprender, saber
conectar con ellos y darte cuenta que tienes que cumplir con la ley, por supuesto, pero todas
dicen lo mismo con diferentes palabras. Adáptate a ellas y sigue con tu labor, la enseñanza. Sé
maestro, nunca profesor.
“Gastar” la vida en una profesión que es tu vocación es un lujo, y eso ha sido la mía. No
cambiaría nada, todo te llena de experiencias y de vivencias que te fortalecen. 
La mirada de los niños pequeños es lo mejor. Cuando entran en el colegio y son tan vulnerables,
hacer que se ilusionen al venir a verte, enseñarles no sólo conocimientos si no como conducirse
en la vida: ponerse el abrigo, guardar turno, ser respetuoso con sus compañeros y con los
adultos, aprender a jugar con las reglas convenidas…y tantas cosas que para nosotros son
normales pero para ellos son un mundo, SU MUNDO. Esto es lo que me llena, más que si saben
matemáticas, lengua o inglés. Luego crecen, y sus intereses cambian, pero a cualquier edad,
enseñarles a ser personas, esa es nuestra tarea.
Enseñarles a conducirse por un mundo cambiante y que no sabemos cómo será cuando ellos
crezcan, esa es la labor docente y de todos los creyentes en que poco a poco y educando bien a
nuestros niños, el mundo ganará una generación de adultos concienciados en hacer de este un
mundo un sitio habitable para todos los seres de la Creación.
No tanto enseñarles a leer, si no en que tengan cariño a la lectura y a los libros. No tanto
enseñarles matemáticas, si no enseñarles la belleza del algebra y las posibilidades en su vida.
No sólo enseñarles ciencias, si no concienciarles en la cultura del bienestar animal y social.
Enseñarles que, para tener un buen futuro, deben mirar al pasado y no caer en los mismos
errores. Darles ejemplo de vida es fundamental para que crean en algo más grande que ellos y
hacerles hombres y mujeres de bien.
Intentarlo y hacer de ello nuestro propósito es lo más bonito de vivir. ¡A por ello!
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OMAEC

La vicepresidente de OMAEC, Evangelina Garcia Richard,
ha leído el comunicado en el que se informa del
nombramiento, a través de las redes sociales.
Po su parte, Geovanny informó del mismo: “Tengo el gran
honor de participarles, que he sido designado Delegado
ante Las Naciones Unidas en New York, para representar a
OMAEC, (Organización Mundial de Antiguos Alumnos
Enseñanza Católica). 
La Salle es parte de esta Organización Global. 
Muy honrado y agradecido por esta distinción.” 
Recordamos que Geovanny Duffer, ecuatoriano joven,
exalumno de La Salle en ese país, es el creador y director
actual de la emisora de Radio Este de Nueva York, donde
reside habitualmente.
Esta emisora, entre otros programas produce un especial
llamado “Lasallistas en el mundo” en el que se presentan
entrevistas de exalumnos destacados de dicha
congragación.
Desde CEAAAEC felicitamos muy efusivamente al nuevo
Delegado para este puesto de gran importancia para los
exalumnos mundiales y deseamos que haga un gran
trabajo en defensa de sus fines.

GEOVANNY DUFFER, elegido DELEGADO oficial de
OMAEC en las Naciones Unidas de NUEVA YORK

ATENCION:
Este mes  de marzo, concretamente el día 29, tendrá lugar la

celebración de la Asamblea anual ordinaria de CEAAAEC
¡OS ESPERAMOS!

Y... el dia 5 de abril, en Godella, Valencia, terminaremos la
asamblea con la entrega de premios “Pupitre de oro”


